

—情報を伝える広報紙から、人を中心に心を動かす広報誌へ—

# 広報みしまから広報 MISHIMA へ

市民の皆さんに、より親しまれる広報誌を目指し、次号、平成 29 年 1 月 1 日号から広報みしまをリニューアルします。ご理解・ご協力をお願いします。  
問合せ 広報広聴課 (☎ 983 - 2620)

## —市民と行政をつなぐパイプ役を目指して—

昭和 25 年に第 1 号を発行した広報みしまは、行政情報の公開を目的に、第 1186 号となる本号まで、皆さんへ情報をお伝えしてきました。

少子・超高齢社会が到来するなか、市を維持・発展させていくためには、市民の皆さんとの協働・共創のまちづくりが必要です。同時に、市の情報発信を担う広報みしまには、情報を伝える媒体としての役割だけでなく、行動を喚起する役割も求められています。

その実現のため、1 人でも多くの市民の皆さんがまちに誇りと愛着をもち、まちづくりに参画できるように、心を動かす広報誌にリニューアルし、ビジュアルで訴え、読みごたえのある紙面作りを目指します。

**大きく変わります**

- ▶レイアウト 「右綴じ / 左開き / 縦書き / 綴じ穴なし」に変更 (これまでは「左綴じ / 右開き / 横書き / 綴じ穴あり」)。余白や写真を生かした紙面に。
- ▶読みごたえのある紙面 市政やまちづくり、社会課題に関する特集・連載の強化。
- ▶より身近な広報 市民に光を当てた新コーナーなどを開設。顔の見える紙面に。

広報みしまに関するご意見・ご感想をお待ちしています。



▲左から昭和 25 年、35 年、45 年、55 年、平成 2 年、12 年、22 年発行の広報みしま。たくさんの情報をお届けしています。



一藤木 秀光さん (南二日町・65 歳)

ぼくは、小学 4 年生のときに、東京から三島に引っ越してきました。ぼくのおじいちゃんは、ふるさとガイドをやっていて、三島のことを知らないぼくに、源兵衛川や三嶋大社のことなど、三島の良いところをいろいろと教えてくれました。でもまだ、知らないことも多いので、おじいちゃんからたくさん話を聞いて、三島のことをもっと知りたいです。

そして、お礼に音楽好きのおじいちゃんにぼくの得意のピアノを聞かせて、喜ばせてあげたいです。



西郷 翔暁

東小 6 年

市の人口 111,536 人 男 54,580 人 女 56,956 人 世帯数 48,602 (平成 28 年 10 月 31 日現在)  
(前月比) (-14) (-3) (-11) (+10)

三島市役所 (代表) ☎ 055 - 975 - 3111  
公式ウェブサイト <http://www.city.mishima.shizuoka.jp/>  
公式フェイスブック <https://www.facebook.com/mishimacity>

